

・皆さんこんにちは。

体育大会お疲れ様でした。バレーボールやバスケットボール、ドッジボールの競技・個々のプレーはもちろん、先輩後輩の枠を超えたプレーなど皆さんの爽やかな姿が垣間見えました。優勝したチームも惜しくも敗れたチームも清々しい汗を流したことと思います。

さて、今年も残すところあと1週間となりました。今日はクリスマスですのでプレゼントの話をしていきます。

【 箱を置く 何も入っていないことを見せる 】

これまでに誰かからプレゼントをもらったとかあげたとかそういう経験はあったと思います。そもそもプレゼントとは英語で「前もって用意する」という意味があります。似たような言葉にギフトという言葉があります。意味は贈り物です。プレゼントはカジュアルで仲の良い人同士、ギフトはかしまった感じで一般的には目上の人から目下の人に渡します。ですからプレゼントはもらう、ギフトはいただくとなります。

先週メジャーリーグで話題になりました大谷翔平選手がエンゼルスからドジャースにFA移籍しました。年俸は日本円で10年で1015億円だそうです。1年で101億円あまり大体1日で2800万円くらい。当然税金とか引かれていくものもありますが、その大谷選手が11月に日本の小学生にプレゼントするというニュースが流れました。丁度今日から3月にかけてです。野球のグローブ小学生低学年用を全国の小学校約2万校に、1校3つつつ。2つではなく3つです。1つは左利きの人用です。いつか皆さんが社会人になって成功したとき、人が喜ぶ、嬉しい気持ちになるプレゼントを是非してほしいと思います。

明日から冬休みです。体調を整えるとともに、事故やけが等ないようにし、1月16日には皆さんの元気な姿に会えることを楽しみにしています。

良いお年をお迎えください。

【 箱を下に向けてグローブを取り出す 】